

令和2年5月1日

緑小だより

横浜市立緑小学校

5月号

ふれあい 学びあい みとめあう みどりっ子

mail y3midori@edu.city.yokohama.jp

URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/midori>

今こそ「感謝の気持ち」で!!

校長 能城 順一

【保護者の皆様へ】

新型コロナウイルス感染症拡大への不安は、なかなか終息に向かうことがなく、学校再開の見通しが、未だたっておりません。保護者の皆様には、本当にご苦労をおかけしております。私をはじめ本校の教職員も、子どもたちとの「学び」がスタートできる日を心待ちにしながら、今できる業務に取り組んでいるところです。しかし、「命」より大切なものなど他にありません。この現実をしっかりと受け止め、自分の「命」と家族の「命」と周囲の方の「命」を守るために、「自分にできること」に向き合い取り組んでいくことしかありません。保護者の皆様、本当につらく大変厳しい時ではありますが、お子さんの健康管理と心の安定のために、「家にいてできること」を、さらにご工夫いただければと思います。それとともに、お子さんにお伝えいただきたいことは、この状況の中、私たちの「生活を支えてくださっている人々」への、心からの感謝の気持ちです。まさに命がけで私たちのために休む間もなく勤務されている医療従事者の皆様、報道で見るその姿には、簡単に言葉にできないほどの感謝の気持ちで、胸をうたれます。また、私たち教職員も感染予防のため交替で自宅勤務する体制が敷かれていますが、それができるのも、いわゆるライフライン「生活を支えてくださっている人々」のおかげであることも痛感している日々です。今こそ「感謝の気持ち」の大切さ、そして尊さを、お子さんにお伝えいただければと思います。

【子どもたちへ】

緑小学校の皆さん、皆さんの顔を見ることができないのは、校長先生は、とても寂しい限りですが、今は仕方がありません。何よりも大切な皆さんの「健康」を守るために、学校は休みになっているのです。友達ともなかなか会えず、好きな勉強や習い事もおもいっきりできず、公園などの外遊びも自由にできず、本当に辛いと思います。でも、お家の方と力を合わせて、この辛い状況を乗りきっていってほしいと思います。そこで、校長先生から、これからもしばらく続く休校期間にあらためて気をつけてほしいことを3つお伝えします。

○何よりも、規則正しい生活を心がけてください。手洗い・うがい・バランスの良い食事は、今まで以上に気をつけて実行していってください。また、適度な運動も必要ですが、公園などで、多くの人が集まることにも心配があります。お家の人と相談して、室内でできる運動や一人でできる縄跳びなど、工夫して運動してください。そして、お家の方も大変なはずです。お手伝いも心がけてください。

○休校がこれだけ続くと、いろいろと困ったことや悩みも出てくることだと思います。生活の面でも勉強の面でも、相談したい時は、学校に連絡をしてください。校長先生は、毎日学校にいますし、先生方も交替で学校に来ています。困ったことや悩みが出てきたら、相談してください。

○病院で働く方々が、私たちの「命」を支えてくれています。本当に本当に尊くすごいことです。ごみ収集車は休まずにごみを収集してくれています。スーパーが開いているから、私たちは自宅で過ごすことができています。私たちの生活を支えてくれて方々への「ありがとうございます」の気持ちを決して忘れないようにしましょう。

校長先生はじめ緑小学校の全教職員で、皆さんと安全に、そして安心して再開できる日を、心待ちにしています。本当に大変ですが、がんばっていきましょう。

5月の行事予定

学校行事		
12	火	SC 教育相談日
29	金	SC 教育相談日

SC=スクールカウンセラー



**変更・授業再開日は、
メール配信にて
お知らせいたします。**

水筒について

登校が再開しましたら、新型コロナ感染症対策として、水筒の持ち込みをお願いします。中身は水またはお茶とします。

学校の水道水は、本管への直結水道になっていますので安全です。しかし、このような状況ですので、水道の前が混雑することは必至です。密集を避けるためにも、この時期に限り、できるだけ持参していただければと思います。

衛生上の管理につきましては、各ご家庭で責任をもってご指導をお願いします。なお、ペットボトルや缶を持ち込むことはできません。水筒への記名も確実にお願いいたします。

学校行事の中止・延期・縮小について

国・市・区の行事、運動会、遠足、宿泊体験学習、修学旅行、水泳学習等の実施可否や夏休みの期間・土曜授業の実施は、国・県・市の指示・要請を受け、最終的に横浜市教育委員会の判断により決定をいたします。

そのため、事前に決定事項としてお伝えすることができません。ご承知おきください。

今後の行事について

☆現時点でお伝えできることをお知らせいたします。
今後、変更になる可能性があります。

活動名	変更内容
① 委員会活動	・回数を減らして実施します。
② クラブ活動	・後期より実施します。
③ 代表委員会	・後期より実施します。
④ なかよしタイム	・後期より実施します。
⑤ ペア集会	・今年度は、実施しません。
⑥ 保健行事 ・内科検診 ・歯科検診 ・眼科検診 ・耳鼻科検診 ・その他	・全て実施します。 ・夏休み以降の予定です。
⑦ 授業参観	・前期は実施しません。 ・後期は未定です。
⑧ 懇談会	・9月に実施予定です。
⑨ 夏の個人面談	・夏休み期間中に、実施予定です。 ・夏休みが縮小になった場合は、希望制・中止の可能性があります。
⑩ 午前中5校時の 6校時授業	・実施します。 ・曜日、回数、開始時期は未定です。 【3~6年】 ・午前中に5時間、午後に1時間授業を行います。14:40完全下校です。 【1・2年】 ・午前中に5時間授業を行います。 13:35完全下校です。
⑪ 学校説明会	・実施しません。紙面にて、今年度の学校運営についてお伝えします。
⑫ 全国学力学習状況調査	・今年度は、実施しません。
⑬ 横浜市学力学習状況調査	・今年度は、実施しません。
⑭ スポーツテスト	・今年度は、実施しません。
⑮ 運動会	・10月31日(土)に実施予定です。

じどう 児童のみなさんへ



1 ねんせいのみなさんへ

がっこうがおやすみになってから、せんせいたちは、「みんな、げんきにしているかな。」「えんぴつはもてるようになってきたかな。」「ひらがなは、しっかりかけているかな。」とみんなのかおをおもいうかべながら、はなしています。

べんきょうだけでなく、おてつだいをしたりたくさんおはなししたりして、おうちのひととあかるくえがおいっぱいにすごしてください。

3 年生のみなさんへ

みなさん、お元気ですか。学校がお休みの間、先生たちは「みんながお家でどうすごしているのかな。」といつも考えながら、学校がさいかいするときのためのじゅんびをしています。

もう少しお休みの日がつづきますが、家で学しゅうしたり、お家の人と楽しく話したりしながら、元気にすごしてください。また学校で、みんなに会える日を楽しみにしています。

5 年生のみなさんへ

元気に過ごしていますか？先生たちは、みんなと会えずにさみしい毎日を送っています。早く学校が再開してほしいね。そうでしょう？ただ、みんなが安全に・安心して登校できるようになるには、もう少しの我慢が必要です。家族と、そしてみんなと支え合ってがんばっていこう。高学年になったみんななら、家族のためにできることができることがたくさんあるはずだ！

8組のみなさんへ

おうち げんきにすごしていますか。みんなと一緒に勉強をしたり、遊んだりできる日を心待ちにしながら、いつでも学校が始まてもいいようにじゅんびをしています。

じょうず 上手にリフレッシュして、心も体も元気にすごしましょう。



2 年生のみなさんへ

みなさん、げんきにすごしていますか？先生たちは、「つぎにみんなが学校にくるときに、どんなふうに、べんきょうしようかな。どうしたら、みんなとなかよくなれるかな。」と、かんがえながら、すごしています。

まだ、休みがつづきますが、べんきょうや、お家のお手つだいなど、おうちの人とそだんして、やってみてくださいね。

4 年生のみなさんへ

毎日、元気にすごしていますか。先生たちは早くみんなに会える日を楽しみにしながら、一日一日をすごしています。

お休みがつづいていますが、きそく正しい生活はできていますか。早寝早起きしていますか。いつ学校が始まってもだいじょうぶなように、生活のリズムを整えておきましょう。

6 年生のみなさんへ

元気に過ごしていますか？規則正しい生活を送っていますか？

本来ならみんなが学校のリーダーとして、委員会やなかよしタイム、運動会に向けた活動などに力を注いでいる時期です。今後、いつ学校が再開するのかまだわからない状況ですが、この休業の間に準備できることを見つけ、再開したらバリバリ動けるようにしておいてね！

全校のみなさんへ

みなさん元気にしていますか？先生たちは、みんなの笑顔を見ることができなくて、さみしいです。目に見えないウイルスと闘うために、自分には何ができるか…。

規則正しい生活を心がけて、おうちでできる運動やお手伝いを積極的にしていきましょう。

みなさんに会える日を楽しみにしています。

保健室より